

Las Provincias – 12/11/2020

# Castelló lanza las Becas Talento 2020 para universitarios para incentivar la investigación en desarrollo sostenible

Las becas de hasta 2.500 euros van dirigidas a estudiantes de grado o máster de la Universidad Jaume I



El Ayuntamiento de Castelló lanza una nueva convocatoria de las Becas Talento Ciutat de Castelló destinadas a estudiantes de la Universitat Jaume I matriculados en un grado o máster en el presente curso 2020/2021. La nueva edición cuenta con una dotación de hasta 25.000 euros a conceder con un máximo de 2.500

euros por estudiante. La alcaldesa de Castelló, Amparo Marco, ha recalcado que esta nueva edición respalda «la apuesta de este gobierno local por el fomento y apoyo a los y las jóvenes investigadoras de la ciudad».

«Lanzamos una nueva convocatoria de estas becas destinadas a favorecer el fomento del talento con ayudas a la formación investigadora, contribuyendo así al esfuerzo económico que supone la continuación de estudios en el actual contexto de impacto económico derivado de la pandemia», ha manifestado Marco.

Este año, la convocatoria se ha ajustado a los objetivos de la Agenda 2030 en Castelló, por ello el Ayuntamiento becará a los estudiantes de la Jaume I que presenten proyectos cuyo objeto temático deberá ser el desarrollo sostenible económico, social o medioambiental, y que además puedan ser inmediatamente aplicables a las actividades y proyectos potencialmente realizables por el consistorio. «Se trata de una nueva medida para incorporar el talento joven, la excelencia y la investigación al desarrollo e implementación de nuestra Agenda 2030», ha apuntado la alcaldesa.

La convocatoria, que ha sido aprobada por Junta de Gobierno Local, da continuidad al convenio de colaboración con la Universitat Jaume I, a través de la Cátedra Ciutat de Castelló, con el cual el Ayuntamiento demuestra su «compromiso» con el fomento del talento de la ciudadanía y se impulsa la formación académica e investigadora del estudiantado de la Jaume I.

La presente convocatoria tiene por objeto regular la concesión, en régimen de concurrencia competitiva, de unas ayudas al estudio y a la formación investigadora consistentes en una aportación económica de 2.500 euros por estudiante -hasta 25.000 euros en total- destinada a estudiantes de la Jaume I que estén cursando estudios de grado o máster universitario oficial durante el curso 2020/2021.

La presentación de solicitudes será de 15 días naturales contados a partir del día siguiente al de la publicación de la convocatoria en el Boletín Oficial de la Provincia de Castelló.

Las ayudas se adjudicarán en función de criterios como el expediente académico, la excelencia y actividad investigadora del estudiantado de la Jaume I, así como la valoración del proyecto presentado cuyo objeto temático deberá referirse al desarrollo sostenible en cualquiera de sus dimensiones económica, social y medioambiental y cuyos resultados y beneficios resulten inmediatamente aplicables a actividades y proyectos potencialmente realizables por el Ayuntamiento.